

# hari ini

## Jelang Harlah ke-14, MA Ma'arif NU 1 Cilogok Siapkan Berbagai Acara

Narsono Son - [CILONGOK.HARIINI.CO.ID](http://CILONGOK.HARIINI.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 15:10



*Jelang Harlah ke-14, MA Ma'arif NU 1 Cilogok Siapkan Berbagai Acara*

CILONGOK - Madrasah Aliyah (MA) Ma'arif NU 1 Cilogok, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, telah menyiapkan berbagai macam kegiatan dalam rangka peringatan Hari lahirnya atau HARLAH ke-14 tahun 2025. Pelaksanaan

semua rangkaian acara akan melibatkan semua unsur Yayasan, Pengurus, Guru, Tata Usaha, Wali Murid, Murid.

Kepala MA Ma'arif NU 1 Cilongok Arif Rahmanudin, kepada awal media menjelaskan MA Ma'arif NU 1 Cilongok lahir pada tanggal 11 Januari 2011, dan tahun ini telah memasuki usianya yang ke-14 tahun. Banyak hal yang telah terjadi dan akan banyak pula hal yang akan dilalui. Dengan spirit "Asih" MA berupaya memberikan pendidikan yang baik, relevan terhadap perkembangan zaman dan tidak lupa pendidikan yang menguatkan nilai-nilai akhlakul karimah, Rabu (08/01/2025).



"Mengejar capaian untuk dapat melahirkan generasi yang memiliki kepekaan dan kepedulian tinggi dalam menebar kebaikan Kasih, Berakar pada Asih Berbuah pada Asih, Semoga segala harapan dan tujuan MA Ma'arif NU 1 Cilongok dapat terwujud dan dapat dirasakan langsung oleh masyarakat Cilongok dan sekitarnya," Jelasnya.

Selanjutnya Arif, juga menyampaikan MA Ma'arif NU 1 Cilongok memiliki tradisi ziarah makam para pendahulu, perintis dan pendiri Madrasah pada hari ulang tahunnya, dan beberapa kegiatan sosial kemanusiaan, juga doa bersama dalam tasyakuran Harlah.

"Ziarah makam dilakukan di dalam lingkungan setempat. Sebagai bentuk ungkapan terima kasih dan mengenang jasa-saja perjuangan para perintis dan pendiri MA Ma'arif NU 1 Cilongok, juga makan para tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat setempat," Ungkapnya.

Menurut dia, Keluarga besar MA Ma'arif NU 1 Cilongok akan melaksanakan beberapa kegiatan, seperti Pembagian Bantuan Sosial (09/01/2025), Ziarah

(10/01/2025), dan Tasyakuran (11/01/2025).

"Kami melibatkan seluruh Pengurus, Guru, Tata Usaha, Siswa-siswi MA Ma'arif NU 1 Cilongok dari semua jurusan IPA, IPS, Komputer, Tata Busana dan Otomotif, wajib terlibat disemua rangkaian kegiatan selama peringatan Harlah tahun ini. Madrasah lebih baik, Lebih Baik Madrasah Aliyah Ma'arif NU 1 Cilongok, Karena Siswa-Siswi dan Alumninya berilmu, beramal, berakhlak mulai dan juga berketrampilan," Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI).